
牙缺失让老人“老无所乐”

半口缺牙导致全身疾病

“掉了几颗牙齿没想到能毁了
下半生，几年前我还能连扛好几袋
大米上六楼，街坊邻居都羡慕我身
体好，可是没想到，掉了几颗牙齿
把我击垮了。”自从60岁掉牙开始，
李老伯身体每况愈下。“开始掉牙
的时候我并没有重视，想着掉一两

颗牙，还可以用其他的牙吃饭，可
是没想到牙掉了一半我没法吃东
西，只能喝稀饭汤水，每次我都喝
得肚子圆鼓鼓的，可还是很饿。”人
是铁饭是钢，日复一日、年复一年
的吃不好饭，李老伯竟晕倒了在地
上。

体质虚弱、营养不良、精神萎靡、
疲乏无力、食欲降低、睡眠障碍，加之
儿子长年在外地工作，女儿也远嫁他
乡，李老伯的退休时光，就这样整日与
缺牙痛苦为伴。他说：“每一次吃饭都

是一种折磨，不停提醒着自己已经老
了、不中用了！”60岁出头，正是老当益
壮的年纪，李老伯却觉得孤独抑郁，生
活了无乐趣。

戴假牙增添更多痛苦

及时种牙重拾长寿信心

为了不让孩子们担心，李老伯
专门配了副特别贵的活动假牙，就
想好好地吃上饭。可结果却事与愿
违，从李老伯戴上假牙的第一天
起，问题就来了，假牙咬下去的时
候，力量全都压向了牙龈，钻心的
疼，而且一喝水就漂浮起来，更严
重的是，假牙清洗起来困难，表面
的细菌又令牙龈、牙周发炎红肿，
导致口腔溃疡。

两个月前，李老伯突然告诉儿
女想去做种植牙，儿女对于父亲的
改变表示惊讶。“我每个月4000多
元的退休金，花钱却一直特别省，
总希望能够为自己的儿孙存钱。最
近才想明白，儿孙自有儿孙福，我
们老人辛苦了一辈子，也该懂得花
钱买健康和快乐，而且用养老金种
牙就相当于国家在为我买单。现在
我最大的愿望就是吃好喝好，身体

健康，争取活到100岁！”

牙缺失想做种植牙到圣贝

韩国专家崔容硕助长寿

随后李老伯开始考察口腔医
院、听讲座、了解种植牙，通过这两
个月的了解，李老伯决定在济南圣
贝口腔医院种牙，因为这里有专业
的牙管家服务、先进的种牙技术、
尖端的设备，最主要的是本月30
日、31日韩国种植牙专家崔容硕来
圣贝为缺牙老人种牙。于是赶紧预
约崔容硕教授在30日上午种牙。

崔容硕教授是韩国庆北大学
齿科博士，著名口腔美容专家，韩
国金牌种植牙著名专家，开展种植
牙20余年，国际权威的种植牙专
家，美国NYU(纽约大学)种植研究
会名誉会员。在种植牙领域，崔容
硕教授以其精湛的技艺，自然美观
的美齿效果享誉韩国。

牙缺失想种牙的市民可拨打
87878000提前预约崔容硕教授，还
可尊享三大优惠：8020公益活动专
享种植体3998元/颗；免费申请500
元口腔健康检查礼包；种牙就送五
年内非意外脱落种植牙保险等。

牙缺失咋办？来圣贝找韩国专家崔容硕种牙
30日-31日，韩国种植专家崔容硕亲诊，拨打87878000预约享免费拍片检查，3998元/颗种植牙
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北京时间10月27日消

息，据佛山记者在微博上爆

料，广州队向易建联开出了

一份3年总价值高达一个亿

的合约，不过目前这个消息

还没有得到任何证实。

这样的消息听起来确

实有点夸张，因为如果合同

真的达到一个亿，易建联每

年的合约将高达3300万人

民币，这无疑将成为CBA历

史上最大的一份合同。

有意思的是，广东队此

前已经发表声明，表示球队

将向篮协提交易建联的注

册，而广东队的主教练杜锋

更是在接受采访时谈到了

阿联回到广东之后与球队

的磨合问题，在外界看来，

阿联回到CBA之后重返广

东似乎是顺理成章的事情。

不过一些迹象表明，事

情并没有想象中的那么简

单。易建联在离开广东加盟

湖人的时候已经和广东的

合约到期，他是以自由球员

的身份加盟的湖人，现在重

新回到CBA打球，广东队对

易建联并没有任何限制的

权利，双方依旧要重新商谈

合约。

易建联此前在接受采

访时也表示，双方目前仍在

谈判当中，这意味着易建联

重返广东目前并不是完全

确定的事情。 浪神

□边良

2016赛季的中超已经终点在

望，山东鲁能终于凭借“比较优势”

提前一轮保级，让一向支持他们的

球迷稍稍心安——— 下个赛季我们还

在中超。

“有谁从小康之家而坠入困顿

的么？”鲁迅先生以为在这路途中，

大概可以看见世人的真面目。从争

冠大热门到为保级奔命，山东鲁能

看到了什么？大概除了那么多铁粉

儿“真的爱你”，还有批评者一个赛

季断断续续的口水。

我想，失意落寞之时，外界的风

言风语不必太过在意，更不要上火。

现在鲁能最需要做的，是在联赛这

面镜子里看清楚自己。

不少球迷还有鲁能球员有这样

的感受：到了场上，怎么有劲儿使不

出来呢？这样的疑问至少部分源于

长久以来的自我认知，即鲁能是个

强队，应该如何如何……

的确，鲁能是中国顶级联赛的

豪门、传统强队。放在“曾经”的语境

中，大夸特夸一下山东鲁能一点也

不过分，但那毕竟已是曾经。作为一

个资深伪球迷，我也一直沉浸在鲁

能带来的光辉岁月里，时至今日仍

习惯性迷信这支球队一定时时有惊

喜。

可是这一个赛季下来，惊是惊

了，喜却没了。如果提前一轮保级也

是喜的话，我收回前面那句话。

不管我们是否愿意面对，过去

的几个赛季，鲁能深深浅浅的脚印

从神坛一路延伸到了凡间。

“走下神坛”，这大概是鲁能需

要看到的自己、看清的当下。我们不

说鲁能水平退步了，但得承认联赛

的对手进步了，而且进步很大，大到

足以克制或者抵消曾经豪门的内力

与劲道。所以，如果感觉有劲儿使不

出来，那是你的劲儿真的没有想象

中那么大了。

当然，作为团队项目的足球，怎

么运气发功是个复杂的问题，不是

发发狠、打打气、换换人就能解决

的。想来想去，非得洗心革面不可，

这第一步就是认清自己的位置，真

正把心气摆正、把身段放低。倘若能

像“发布会上爱学习”的贾秀全那样

低调行事，我看就挺着调。

在主场1：1战平重庆力帆之后，

鲁能球员拉着横幅向球迷致意：

2016 感谢有你不离不弃；2017

待我崛起报答于你。记住这一承

诺，记住行胜于言，希望鲁能用双

脚走回神坛之上，同时把心留在人

间。

声音

神坛之下看清自己
开价一个亿 广州抢阿联

首届体育院校篮球联赛
上海体院夺女子组冠军
□记者 郑昊

10月27日，“泽辉体育”

杯2016第一届全国体育院校

篮球联赛女子组决赛，在山

东体育学院济南校区综合

训练馆上演，上海体育学院

以76比62战胜山东体育学院

夺得冠军。该项赛事由国家

体育总局科教司、中国篮球

协会、全国体育院校竞赛协

作会主办，山东体育学院、北

京辉耀百年体育文化发展

有限公司、山东泽辉体育文

化管理有限公司承办。

作为改制后的第一届

全国体育院校篮球联赛，今

年10月9日至10月27日在山

东体育学院(山东济南)举
办。本届联赛分为男、女两个

组别，共14所体育院校、300
余名运动员参赛，联赛活动

丰富，覆盖面广，参与人数众

多。通过这一赛事，运动员们

用拼搏演绎出竞技的精彩，

用团结铸就了友谊的金牌。

消息树

鲁鲁能能提提前前保保级级，，让让一一向向

支支持持他他们们的的球球迷迷稍稍稍稍心心安安。。

记记者者 周周青青先先 摄摄
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